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Дорогие друзья, товарищи, соседи! 

В последнее время политические оппоненты 

распускают по Закамску самые разнообразные 

слухи. 

Суть их в следующем: Аликин сдался, Аликин 

готов возглавить избирательный штаб одного из 

кандидатов от КПРФ. Вранье. Классический при

ем информационной войны: любой ценой выбить 

самого серьезного и опасного конкурента. 

Я по-прежнему кандидат в депутаты 

Законодательного собрания Пермского края 

по одномандатному избирательному округу 

№ 1 от политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ. Я с вами. Я защищаю ваши интересы. 

И вместе мы сделаем очень многое. 

Не надо верить представителям «радио 

системы ОБС (одна баба сказала)». Борьба 

только начинается. Самых разнообразных и не

лепых слухов будет ещё много. Но нам с вами 

нужен справедливый Закамск, справедливый 

Пермский край - и справедливая Россия. 

Хватит слушать разнообразное враньё всех 

мастей и толков. Голосуем 

за справедливость! Стоим 

друг задруга! 

ОБРАЩЕНИЕ 
К ИЗБИРАТЕЛЯМ 
ЗАКАМСКА 

т раза к разу, от 
(избирательного цикла 
к избирательному 

циклу дела у «Единой 
России» всё хуже и хуже. 
Теперь вот уже и новый 
лидер «Единой России», 
пока ещё президент страны 
Дмитрий Медведев, 
говорит, что перед партией 
власти стоит задача 
завоевать в Госдуме 
простое большинство 
(50% + 1 голос). Что это 
значит? Психологически 
- поражение по всем 
фронтам. Потому что 
поначалу ставилась задача 
получить привычные две 
трети голосов. Теперь 
не ставится. Ведь все 
социологические опросы 
показывают - плохи дела. 
Снижение популярности 
«Единой России». 

Они ещё надувают щёки, они ещё во 
всю силу партийной привычки включа
ют весь свой неслабый административ
ный ресурс, но перелом уже произошёл. 
Людям активно не нравится ЕдРо. Люди 
понимают - вот теперь, здесь и сейчас, 
можно проголосовать против Медведеве -
ко-путинских - и жизнь станет другой. 

Против «партии белых мишек» теперь 
играет вообще всё. Разбившийся ЯК-
42 с хоккейной командой «Локомотив» 
(как раз в последние 10 лет подготовка 
пилотов гражданской авиации оконча
тельно превратилась в фикцию), утонув
шая «Булгария», тихая самоликвидация 
Объединенного народного фронта, 59 
место Дмитрия Медведева в рейтинге ми
ровых лидеров (Владимир Путин - второй 
после Барака Обамы). Случившееся как 

раз после того, как Дмитрий Анатольевич 
публично рассказал об отсутствии у него 
президентских амбиций в 2012 году. В 
современном мире, вообще-то, не приня
то публично отказываться от президентс
тва в пользу кого-то другого. В нормаль
ном, цивилизованном мире это считается 
прямым неуважением к избирателям... 

Что характерно - пока президент Сирии 
Башар Асад запивает кровью свою страну, 
наш МИД изо всех сил прикрывает убийцам 
мирных жителей дипломатические тылы. 
И вот уже Лига арабских государств ис
пытывает острейшее желание исключить 
Сирию из своих рядов. А российский МИД 
по-прежнему поддерживает красавчика 
Асада, у которого руки по локоть в крови. 
Почему? А потому что, видимо, нынешним 
деятелям государства российского не 

стыдно. Потому что при «Единой России» 
точно так дело обстоит и в России. Чуть что 
- дубинкой по почкам или выстрел в упор. 
Или с мошенником Петриком поставлять 
в школы крайне опасные «нанофильтры» 
(наночастицы, как известно, могут пора
жать человеческий организм на клеточном 
уровне), по программе «Чистая вода». 

И сразу вспоминается Краснокамск, 
где ни область, ни город не могут найти 
17 миллионов рублей на модернизацию 
городской фильтровальной станции. Две 
техногенные катастрофы (в 2008 и 2010 
годах) уже случились. Надо полагать, 
ждём третьей... 

Воистину - хроники пикирующих еди-
нороссов... 

Дмитрий ПОЛЯКОВ 

Информационный бюллетень 
регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском крае 

По ком 
звонит 
колокол? 

Бабло 
побеждает 
зло? 

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ -
свободные 
профсоюзы 



Владимир АЛИСТРАТОВ, 
кандидат в депутаты 

Законодательного собрания 
Пермского края 

здесь жить и работать, век за веком. Только 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ всерьез 
занимается организацией современного, 
независимого, сильного профсоюзного 
движения. И это ещё одно перспективное 
направление нашей программы и наших 
реальных дел. 

существовать на эту помощь один-два 
месяца. А отсутствие полноценных неза
висимых профсоюзов приводит к тому, 
что наши, местные работники остаются 
практически беззащитными перед эпохой 
дикого рыночного капитализма. Ведь тад
жики дешевле... 

«Времена не выбирают, в них живут и 
умирают» - написал когда-то российский 
поэт. И, пока мы живы, нужно всеми силами 
защищать человека труда. Потому что это 
наша земля, наша Родина. Потому что нам 

Так что создание свободных, независи
мых профсоюзов, как в Пермском крае, так 
и в Кунгуре, в Кунгурском районе - это как 
раз то, что нам необходимо здесь и сейчас. 
Обычные люди труда сегодня мало инте
ресуют и партию власти, и городскую, и 
районную администрации. Зачем? Гораз
до проще позвать гастарбайтеров - и во
обще все выплаты зарплат осуществлять 
«вчёрную». Если житель Таджикистана 
может послать домой денег и мешок риса 
- его семья за пределами России может 

ама по себе тема сильногр профсоюзного 
движения особенно актуальна в глубинке 
Пермского края. Всем известно, как у нас после 

серии «единороссовских реформ» платятся зарплаты. 
В конвертах. Ну, вот наш Кунгур и Кунгурский район 
- это как раз и есть, на мой взгляд, территория 
«черных выплат». Ну, а если платят только 
«по-белому», со всеми необходимыми социальными 
выплатами - то очень мало. 

Владимир АЛИСТРАТОВ: «Свободные 
профсоюзы контролируют «белые» зарплаты» 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ -
СВОБОДНЫЕ ПРОФСОЮЗЫ 

дна из 
острейших 
проблем, 

которая стоит перед 
современным рабочим 
движением в России 
- это отсутствие 
сильных независимых 
профсоюзов. 
Председатель 
Федерации 
независимых 
профсоюзов России 
Михаил Шмаков 
- это абсолютно 
декоративная фигура, 
которая никогда не 
ставила главной своей 
задачей формирование 
настоящего и сильного 
профсоюзного 
движения. Верный 
слуга партии власти, 
он лишь демонстрирует 
невесёлую истину: 
в СССР профсоюзы 
были только «школой 
коммунизма» 
(распределяя путевки 
в санатории да подарки 
детям сотрудников 
предприятий на 
Новый год), а вот 
полноценным рабочим 
движением и реальной 
защитой прав 
работающего человека 

- никогда. Нечто 
подобное происходит 
и сейчас. 

Только СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 

Ни «Единая Россия», ни 
КПРФ, ни ЛДПР проблема
ми современного рабочего 
класса даже не думают за-
морачиваться. Только спра-
вороссы ещё в 2009 году 
организовали полноценный 
профсоюз «Справедливость», 
с отделениями в 9 субъектах 
Российской Федерации. В со
став профсоза входят 31 пер
вичная и 1 территориальная 
профсоюзные организации. 

О чём это говорит? О том, 
например, что современные 
эсеры продолжают славные 
традиции социал-демократов 
начала прошлого века, когда 
именно они боролись за пра
ва пролетариата и трудового 
крестьянства. 

Отсутствие 
профсоюзного 
движения равно 
несвободе 

Если в западных странах 
весь XX век прошёл в битвах 

рабочих и работодателей за 
защиту прав первых, за со
циальные гарантии, за 40-
часовую рабочую неделю, 
за пенсионное обеспечение, 
то в СССР и в современной 
России массовой борьбой 
даже не пахло. На 92 года 
СССР-Россия оказались на 
задворках мирового рабо
чего и профсоюзного движе
ний. 

Сегодня именно СПРА
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ раз
ворачивает массовое ра
бочее движение за совре
менные независимые про
фсоюзы. В которых нет места 
заскорузлым вэцээспээсов-
ским чинушам. Пройдёт сов
сем немного времени -
и весь организационный ре
сурс единственной оппози
ционной партии России от
лично послужит современ
ному рабочему классу. Не 
пролетариату, но квалифи
цированному, образованно
му рабочему, который умеет 
бороться за свои права - и 
знает, как это делать. 

Удивительно дело - за 92 
года советского и постсовет
ского безвременья пенсион
ные выплаты в нашей стране 
составляют максимум 40% 
от среднего заработка рабо
тающего человека. В то вре
мя как в развитых западных 
странах пенсионные выплаты 
составляют 60% от тамошне
го среднего заработка. Как же 
так получилось, что все еди-
нороссовские профсоюзы, 
все эти заскорузлые «школы 
коммунизма» так и не смог

ли добиться главного - до
стойных пенсионных выплат? 
Сегодня в единороссовской и 
правительственной повестке 
дня - лишь увеличение пенси
онного возраста (женщинам 
- до 60 лет, мужчинам - до 65 
лет"). И не надо строить иллю
зий - пока власть у «Единой 
России», они всеми силами 
будут добиваться дальнейше
го сокращения пенсионных 
выплат. 

Как известно, в России 
средний возраст жизни 
мужчин составляет 63 года. 
Можно только представить 
себе, насколько меньше будут 
пенсионные выплаты, если 
поднять планку выхода на 
пенсию до 65-ти... И действи
тельно: зачем ЕдРу занимать
ся образованием и здравоох
ранением, если гораздо легче 
сделать ставку на массовое 
кладбище? Нет человека - нет 
проблемы... 

Алексей ЗАГУМЁННОВ 

ЕСЛИ АСФАЛЬТ-ТО 
НЕПРЕМЕННО В СНЕГ 

Иду в начале 
ноября (третьего 
числа - как раз 
похолодало, 
но земля-то 
еще раньше 
промерзла) 

по Советской - и в самую 
грязь городские службы и в 
последний дождь равняют 
дробленый асфальт - а потом 
поверху уже асфальтируют. 
Что интересно - каждый год 
примерно в одно и то же 
время в Перми начинается 
зима. В ноябре она 
начинается. И каждый раз 
в самую грязь городские 
службы лихорадочно 
заканчивают работы по 
благоустройству тротуаров и 
дорог. Что, непременно надо 
было дождаться, чтобы земля 
промерзла, чтобы песок под 
плитку укатывать надо - либо 
в дождь, либо в минусовые 
температуры, когда этот 
песок как камень становится? 

Летом все работы закончить не пробо
вали? 

По большому счету, это и есть «Единая 
Россия» как партия власти. Полная беспо
мощность в элементарной организации 
работ - начиная от их начала и заканчивая 
несвоевременным перечислением средств. 
То тендеры по федеральному закону органи
зуются таким образом, Что на них, как мухи 
на мёд, слетаются откровенные мошенники. 
Деньги получили, быстро обналичили, фирму 
закрыли - и всё, ищи ветра в поле... 

То в самый снег или в холодный дождь на
чинаем лихорадочно заканчивать то, что в те
чение нормального времени года сделать не 
успели. Что это? А просто полная неспособ
ность к нормальному управлению. Почему? 
Так именно «Единая Россия» рулит. А когда 
им об этом напоминаешь, обижаются, как 
малые дети. Господа политические оппонен
ты! А как же быть с простой человеческой со
вестью? Обозначили ответственность, дали 
соответствующие обещания - ну так вперед, 
исполняйте! Не могут... 

То объединенный народный фронт созда
ли, то его ликвидировали. Теперь люди от 
ОНФ в одномандатных округах начинают лоб-
в-лоб сталкиваться с единороссами. Это что 
ж за такой новый «союз коммунистов и бес
партийных», где две группы его представите
лей друг друга едят поедом? 

В грязное октябрьско-ноябрьское время 
Пермь превращается в замарашку. Но что ме
шает шаг за шагом оборудовать автостоянки 
и «карманы» - ведь это наши авто, выезжая 
с приподъездных суглинков, растаскивают 
грязь по всем городским дорогам. Ведь это 
городским службам вот уже несколько десят
ков лет никак не вступит в голову, что землю в 
приподъездных палисадниках надо опускать 

НИЖЕ уровня и тротуа
ров, и дорог. 

Такое чувство, что 
«Единая Россия» - это 
партия безнадежных тро
ечников и двоечников. За 
что бы ни брались - всё 
через одно место... 

Анна Хрусталёва 

СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 



СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

БАБЛО ПОБЕЖДАЕТ ЗЛО ? 
ак-то еду вечером с работы 
на такси (серая «Нексия», 
ночное время, водитель 

приехал быстро - и довез быстро), 
разговорились... Спрашиваю у него 
- изменят ли новые правила для 
таксистов его работу? А он говорит: 
«Поскольку в год мне работа по 
новым правилам будет стоить 30-40 
т^1сяч рублей, я, наверное, точно 
уйду. Таксовать - это у меня не 
основная работа, так, приработок 
по 10-15 тысяч рублей в месяц. А 
если мои затраты резко вырастут, 
зачем ездить за гроши? Тем более 
что работа тяжелая...» 

В поисках финансовых 
потоков 

И тут я понял, что борьба 
«Единой России» за упорядо
чение работы таксистов - это 
очередная попытка урвать по
больше. Смотрите, что получа
ется: с рынка уходят совмес
тители, нормальные мужики, 
которые работают «под шашеч
ками». А вот «джихад-такси» -
они никуда не денутся. Просто 
перейдут в более безопасный 
ночной режим - и кто и как бу
дет доказывать, что житель 
солнечного Таджикистана или 
Азербайджана подвозит пасса
жира за деньги? Договориться с 

клиентом - это две секунды: кто 
будет сдавать бомбилу гибэдэ-
дэшникам, если нужно побыст
рее попасть домой? 

И вот именно безымян
ный пермский таксист открыл 
мне неявную истину: люди из 
«Единой России», которые 
собственно, в Госдуме прота
щили этот закон об ужесточении 
правил частных таксомоторных 
перевозок, лишь подсаживают
ся на новые финансовые пото
ки. Ведь что такое приоритет 
крупным таксомоторным пар
кам? Это новое поле как для 
нужного голосования в крупных 
трудовых коллективах, так и для 

соответствующих взносов - на 
избирательную кампанию, на 
партийную работу, на встречу 
с очередным партийным лиде
ром... 
Только 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ против 

И лишь самая справедливая 
партия России четко понимает, 
что даёт новый закон партии 
власти. Очередное финансо
вое преимущество, выбитое 
из таксистов и бомбил си
лой весьма спорного закона. 
Порядка на дорогах больше не 
станет. Аварий и травматизма 
- тоже. А вот по деньгам у ини

циаторов очередной расправы 
с людьми, имевшими ещё не
давно свой небольшой транс
портный бизнес, точно станет 
ещё лучше. Задави малый биз
нес, дай заведомое преиму
щество крупным таксопаркам 
- и на тебя прольётся новый 
золотой дождь. А вот цена но
вой поездки после известных 
едроссовских нововведений 
точно станет больше. Потому 
что кто же будет оплачивать и 
новые счетчики, и кассовые ап
параты, и игру по новым прави
лам? Конечно, мы с вами. А кто 
ж ещё-то? 

Пётр МУДРЫЙ 

Как партия власти получает все новые и 
новые финансовые ресурсы под ведение 
нынешних и будущих избирательных 
кампаний? Как известно, самые крупные 
рынки частных пассажирских перевозок 
- в Москве, Санкт-Петербурге, а также 
в городах полуторамиллионниках и 
миллионниках. Это Новосибирск и Нижний 
Новгород, Екатеринбург и Самара, 
Омск, Челябинск, Казань, Уфа, Пермь 
и Краснодар. 12 российских городов. 

ЦЕЛЬ НОВОГО ЗАКОНА -
ПЕРЕДЕЛ КРУПНЫХ РЫНКОВ 

Отдельно отмечу, что это 
города с достаточно развитым 
гражданским обществом и об
щественным правосознанием. 
Там быстрый Интернет, там 
граждане стремятся публич
но отстаивать свою позицию, 
постоянно выходят на митин
ги, пикеты и демонстрации по 
тому или иному общественно 
значимому поводу. Именно там 
«Единая Россия» традицион
но имеет реальные проблемы. 
Теперь смотрите, что получа

ется. Закон, который вступит в 
действие с 1 января 2012 года, 
даёт реальные преимущества 
крупным таксомоторным пар
кам. Чем больше города, тем 
крупнее там рынки частных 
пассажирских перевозок, тем 
больше там крупных автопар
ков, тем больше денег можно 
взять под контроль. Получается, 
что «Единая Россия» снимает 
самые сливки... 

Каким образом можно ра
ботать в таких условиях? Четко 

объяснять людям, что любой 
голос, поданный за «Единую 
Россию» на выборах всех 
уровней, даёт партии влас
ти привычное преимущество 
- и возможность выстраивать 
законодательную базу «под 
себя». Хитро, беспринципно, 
коварно. И высокая явка на вы
борах, голосование в строгом 
соответствии со своими убеж
дениями даёт возможность 
и Пермскому краю, и России 
выстроить справедливое госу

дарство. Где бал правят чест
ная конкуренция, справедли
вость - и равные права всех 
перед законом. 

Нам нужна справедливость. 
Здесь и сейчас. Мы все устали 
от лжи и безответственности. 

Оганес ОГАНЯН, 
председатель Совета 

Регионального отделения 
политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Пермском крае 

7 ноября в Москве состоялась II Конференция 
Общероссийской общественной организации 
Союз Сторонников СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
(СССР), в работе которой принял участие 
Председатель СССР Сергей Миронов. В своем 
выступлении перед прессой незадолго до на
чала Конференции партийный лидер отметил: 

- Сегодня мы проводим Конференцию Союза 

Сторонников партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

Что сегодня означает аббревиатура СССР? Это 

не фронт, который собирается с кем-то воевать 

и отнюдь не ополчение кого-то против чего-то. 

Это союз единомышленников, которому испол

няется уже 4,5 года. Сегодня в его составе не

сколько десятков общественных организаций. 

Причем, обратите внимание, никого в СССР на

сильно не загоняли, не записывали. 

Кто такие сторонники партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ? Это, прежде всего, те люди, которые 

после распада КПСС не захотели связывать свою 

жизнь ни с одной из политических партий, имея 

в то же время активную гражданскую позицию. 

Это также сочувствующие партии СПРАВЕДИВАЯ 

РОССИЯ граждане, представители общественных 

организаций инвалидов, ветеранов и участников 

Великой Отечественной войны... 

8 ответ на вопрос одного из журналистов, чем 

сейчас могут реально по

мочь CP ее сторонники, 

Миронов ответил: 

- Конкретно наши сто

ронники могут помочь сво

ими голосами на выборах 4 

декабря. Но главная помощь 

- не столь

ко личное 

В Москве прошла 
конференция 
Союза сторонников 
СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ 

С 5 ноября до 00:00 часов 3 декабря поли
тические партии, участвующие в выборах в 
Госдуму (4 декабря), смогут проводить агита
ционную кампанию на телевидении и радио. 
Начало агитационной кампании комментирует 
лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руко
водитель партийной фракции в Госдуме Сергей 
Миронов: 

- Начинается предвыборная агитация на те

левидении и радио. Горячая пора для политиков, 

журналистов и редакторов СМИ, юристов и полит-

технологов. 

У меня два пожелания к этому процессу. 

Первое. Хочется, чтобы распределение време

ни между политическими партиями было честным. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уже давно работает и 

борется в условиях, которых равными никак не 

назовешь. Конкуренты получают прайм-тайм на 

«России-1», а наша партия - дневное время на 

«России-24». После этого говорить о том, что пар

тии ведут борьбу в равных условиях, непорядочно. 

Второе. Существует в спорте понятие fair play 

- честная игра. Я мечтаю о том, чтобы и в политике 

победил именно этот принцип. Чтобы в высказыва

ниях и дебатах звучали мнения, основанные на фак

тах, чтобы избиратель делал свой выбор на основе 

достоверной информации, а не лжи и подтасовок. 

И если объединить честное распределение 

эфирного времени со спортивными правилами 

честной игры, тогда более вероятным, чем сейчас, 

станет торжество еще одного спортивного лозунга: 

«Пусть победит сильнейший!» 

h t t p : / / w w w . s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 

position/2593.php 

Сергей МИРОНОВ: 
«В честной борьбе 
победит сильнейший» 

http://www.spravedlivo.ru/news/


СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

участие, но и присутствие в качестве наблюдателей 
на избирательных участках. Около 50 тыс. наших 
сторонников будут присутствовать на выборах в ка
честве наблюдателей. 

Работа конференции началась с доклада Сергея 
Миронова на тему: «Гражданское общество как 
фактор модернизации России». В своем докладе 
партийный лидер отметил, что противостоять раз
гулу коррупции, произволу бюрократии и развалу 
экономики может только общество с развитыми 
гражданскими институтами. В то же самое время 
в стране развивается такое печально известное 
явление, как «консервативная модернизация», су
ществующая благодаря позиции «партии власти»: 
«Менять, ничего не меняя». Миронов еще раз под
черкнул, что роль гражданских институтов - в мо
дернизации общества не на словах, а на деле. 

Затем с докладом о деятельности СССР вы
ступил заместитель Председателя Союза Алексей 
Тихонов. Он отметил, что за прошедшие с момента 
создания Союза 4,5 года, он стал реальной поли
тической силой, чья деятельность постоянно нахо
дится в поле зрения СМИ. Союз Сторонников - это 
резерв партии. За истекший период с 2007 по 2011 
год ряды сторонников CP пополнились олимпийс
кими чемпионами, Героями России, выдающимися 
представителями культуры. 

Алексей Тихонов в своем выступлении также 
отметил, что сегодня, в разгар избирательной кам
пании особую роль должны сыграть региональные 
отделения СССР, которые ведут разъяснительную 
работу среди избирателей, объясняя людям суть 
и основные положения предвыборной программы 
партии, занимаются организацией наблюдения за 
нарушениями на избирательных участках и ведут 
активную агитацию за кандидатов. 

В ходе конференции были также рассмотрены 
вопросы об изменении и утверждении новой ре
дакции Устава СССР, о приеме в ряды сторонни
ков членов международного Союза общественных 
объединений ветеранов Вооруженных Сил и пра
воохранительных органов под председательством 
Дмитрия Камчаткина. 

Жителей первых 
этажей освободят 
от платы за лифт 

Руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Госдуме Сергей Миронов, депутаты 
Николай Левичев и Михаил Емельянов внесли в 
Госдуму поправку в Жилищный кодекс, которая 
предлагает освободить от платы за лифт жителей 
первых этажей. 

Жилищный кодекс устанавливает плату за жи
лое помещение и коммунальные услуги для нани
мателя и шбственника жилого помещения, которая 
включает в себя плату за услуги и работы по содер
жанию и текущему ремонту общего имущества в 
многоквартирном доме. В состав общего имущес
тва входят, в частности, лифты и лифтовые шахты. 
При этом плата за услуги и работы по содержанию 
и ремонту общего имущества равным образом яв
ляется обязательной для всех нанимателей и собс
твенников жилых помещений в многоквартирном 
доме. 

По мнению авторов, жильцы первых этажей в 
многоквартирных жилых домах несут необосно
ванные расходы по осуществлению платы за ус
луги и работы по содержанию и ремонту лифтов 
и лифтовых шахт, фактически ими не пользуясь. 

Предложенный законо
проект устраняет эту ситу
ацию. 

Текст законопроекта и 
пояснительная записка на 
сайте фракции СР. 

h t t p : / / w w w . 
spravedlivo.ru/news/ 
anews/16631.php 

Письмо атеиста 
Уважаемые товарищи! 
(у социалистов именно так принято 
обращаться друг к другу). Я воспитан еще при 
прежнем режиме и поэтому не поленился 
просмотреть программные документы 
«Справедливой России». 
Одна вещь меня заинтересовала: ваша 
партия молчит про церковь, она не уповает на 
бога, не разыгрывает религиозную карту. Это 
мне показалось интересным - осточертели 
эти бывшие коммунисты-лицемеры, стоящие 
по всякому поводу со свечками, вместе с 
юродивыми разного рода. 
Я атеист, и считаю нашествие попов в 
телевизор покушением на мою свободу 
совести, угрозой науке и образованию, 
нарушением Конституции. И поскольку КПРФ 
предала здравый смысл, материализм, 
активно заигрывает, говоря по-ленински, с 
«боженькой», остается только ваша партия, 
которая может продолжить традиции не 
столько большевизма, сколько Просвещения 
и Науки. 

С.И.АЛЕШИН, 
кандидат технических наук 

Примечание: приглашаем всех поучаствовать в 

обсуждении. Для начала публикуем точку зрения по

литолога Виктора Сергеева. Продожение дискуссии -

на 6 странице. 

По ком звонит колокол ? 
«То, что я отрекся от церкви, называющей себя православной, это совершенно справедливо... Прежде чем отречься от церкви и едине

ния с народом, которое мне было невыразимо дорого, я, по некоторым признакам усомнившись в правоте церкви, посвятил несколько лет 
на то, чтобы исследовать теоретически и практически учение церкви: теоретически - я перечитал все, что мог, об учении церкви, изучил и 
критически разобрал догматическое богословие; практически же - строго следовал, в продолжение более года, всем предписаниям цер
кви, соблюдая все посты и посещая все церковные службы. И я убедился, что учение церкви есть теоретически коварная и вредная ложь, 
практически же собрание самых грубых суеверий и колдовства, скрывающее совершенно весь смысл христианского учения». 

Лев ТОЛСТОЙ 

У православия и государства 
отношения не простые. Выбор 
веры 1000 с лишним лет назад 
во многом предопределил рус
скую самоидентификацию, силу 
и слабость русской цивилиза
ции, ее прошлое, и, к сожале
нию, будущее. 

Показателен русский цер
ковный раскол 17 века, пока
занный недавно в многосе
рийном фильме на телеканале 
«Культура». Под приглядом царя 
попы ожесточенно спорили об 
обрядах и ритуалах, совершено 
не затрагивавших духовной ос
новы веры. Монарх и разрешил 
противоречия, уволив патриар
ха. И если на Западе протестан
тизм радикально изменил хрис
тианские отношения человека 
и Бога, то в России произошел 
религиозный бунт, «бессмыс
ленный и беспощадный». 

180 лет тому назад Чаадаев 
вынес приговор России: веру 
не ту выбрали, вместо католи
цизма православие, отсюда 
наша дремучая отсталость и 
бездарность. Там, на Западе, в 

течение полутора тысяч лет луч
шие умы - Августин, Аквинат, 
Лютер, Кальвин в конечном 
итоге связали все в единое це
лое: и жизнь на земле, и жизнь 
на небе. Труд стал делом чести 
и спасения, а равенство всех 
перед Богом - основанием по
литической свободы и демокра
тии. До России эти результаты 
развития христианства не до
шли. Здесь напрочь отсутство
вала теология, университеты и, 
естественно, культура диалога, 
полемики. Любой, проигравший 
даже и в теоретическом споре, 
рисковал всем: имуществом, 
должностью, а чаще всего и 
головой. Здесь не возникло 
ни школ, ни университетов, а 
дискуссии и контакты в силу 
незнания латыни, да и гречес
кого тоже, низкого теологичес
кого уровня были бесполезны. 
Характерно, что первое русское 
высшее учебное заведение, 
Киево-Могилянская Академия, 
возникло не в России, а в Киеве 
в 1632 году! Платон, Аристотель 
Плотин, Василий Великий и про

чие отцы церкви даже для элиты 
духовенства, не говоря уже о 
клире в целом, были просто 
недоступны. А потому никто и 
не решался дискутировать все
рьез - ни по богословским, ни 
по политическим, упаси бог, 
проблемам. Приглашенного ин
теллектуала Максима Грека за
мучили за то, что был слишком 
независимым и умным. 

На Западе в лоне христианс
кой церкви развивались обра
зование, наука, театр, музыка, 
живопись. Здесь они достигли 
фантастических высот. И се
годня во всех главных музеях 
мира на посетителей смотрят 
мадонны, младенцы, Спаситель 
и его соратники; здания като
лических храмов параллельно 
выполняют функцию велико
лепных концертных залов. РПЦ 
же фактически непричастна к 
становлению высокой русской 
культуры и русского искусства. 
Русская иконопись и зодчество 
отражают примитивизм пра
вославия, его неспособность к 
какому-нибудь развитию. Ведь 

русская иконопись сама увяла 
в 17 веке, когда русские позна
комились с зарубежными ана
логами. Если бы не модернизм 
начала 20-го века с его интере
сом к примитивным формам 
искусства, то они бы сгинули. 
Тоже случилось и с архитекту
рой, хотя здесь вообще нацио
нальные достижения мизерны. 
Даже Покров на Нерли построи
ли немцы с итальянцами. 

Сама же Россия до середи
ны 19 века свою православную 
веру не рефлектировала. А если 
и корректировали догматы, то в 
противоположную христианс
тву сторону. Царь при Иване 
Грозном стал «помазанником», 
т.е. Мессией. По сути, поклоня
лись простые люди не Иисусу, а 
Богородице-защитнице и царю 
вместо Христа! 

Как однажды заметил Лев 
Толстой, если бы Иисус поя
вился в русской деревне, его бы 
засмеяли. 

Наша русская 
трудовая этика из
вестна и выражена 

http://www
http://spravedlivo.ru/news/


Савеловский суд Москвы назначил на 28 
ноября рассмотрение иска о защите чес
ти и достоинства, поданный лидером пар
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергеем 
Мироновым к лидеру ЛДПР Владимиру 
Жириновскому. В понедельник в суде прошли 
предварительные слушания по этому делу, в 
ходе которых представитель истца уточнил 
исковые требования, а адвокаты ответчиков 
просили их отклонить. Выслушав доводы 
сторон, судья назначила рассмотрение иска 
по существу на 28 ноября. Лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов 
- о своем иске к Жириновскому: 

- Савеловский районный суд Москвы 
должен рассмотреть мой гражданский иск к 
Владимиру Жириновскому. Иск о защите чес
ти и достоинства. 

Владимир Вольфович - человек, безу
словно, талантливый и умный. Но в его лице 
мы видим пример того, что происходит, когда 
люди становятся заложниками ими же сами
ми созданного образа. Эпатаж, экзальтация, 
агрессивная манера поведения - кому-то все 
это кажется привлекательным и забавным. 
Но на самом деле ничего веселого в эска
падах Жириновского 
нет. Потому что они 
превращают публич
ную политику в балаган. 
Возможно, именно в 
этом и состоит задача 
Жириновского - оттал

кивать от 
политики 

Сергей Миронов: 
«Требую от 
Жириновского 
извинений» 

Утром 6 ноября 2011 года в администра
цию Кировского района Санкт-Петербурга 
на автобусах стали привозить пожилых 
людей. В здании администрации распо
лагается Территориальная избирательная 
комиссия Кировского района и бабушки при
были для написания заявлений о желании 
проголосовать по почте. Об этом кандида
ту в депутаты Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга Сергею Шестакову по 15 
территории Кировского района рассказали 
сами участницы мероприятия. 

Организаторы завоза первой партии ба
бушек приняли Сергея Шестакова за своего и 
предложили написать заявление о желании го
лосовать по почте. Однако в ТИКе очень быстро 
узнали кандидата в депутаты и попытались «пе
реиграть» акцию: всем было заявлено, что они 
должны написать заявление о желании стать 
наблюдателями на выборах. Это вызвало опре
деленный ропот в толпе бабушек - большинс
тво явно не рассчитывали на такой исход дела. 
Затем кандидаты от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Сергей Шестаков и Вадим Дегтярев были из
гнаны из помещения администрации на улицу. 
Это же проделали и с журналистами городских 
изданий, прибывших на место очередной скан
дальной акции партии власти. 

Сторонники СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
остались стоять у здания администрации 
Кировского района, а автобус продолжал 
подвозить все новые партии якобы желаю
щих стать наблюдателями. 

h t t p : / / w w w . s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 
anews/16629.php 

В Санкт-Петербурге 
запускается схема 
голосования 
по почте 

СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

лексей 
Третьяков 
- молодой, 

энергичный 
руководитель, 
который идет 
на выборы в 
Законодательное 
собрание 
Пермского края. 
Вместе с партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ очень 
хочет изменить 
жизнь к лучшему 
в Ильинском, 
Добрянском 
и Пермском 
районах. Интервью 
получилось очень 
к месту... 

- Алексей, какова основная 
проблематика в вашей сель
ской территории? Как дела 
обстоят с сельскими школа
ми? При нынешней реформе 
образования малокомплект
ные средние школы закрыва
ются, и небольшие сельские 
поселения явно проигрывают 
«битву за образование». 

- Я считаю, что надо не за
крывать, а открывать школы, 
оснащать их современным обо
рудованием. В образовании 
ведь деньги не главное. Хотя, что 
характерно, и деньги есть! Сами 
знаете, куда они тратятся в крае. 
На культурную политику непо
нятную, на букву «П»... А нашим 
детям надо дать хорошее бес

платное среднее образование, 
а также средне-специальное и 
средне-техническое. 

- Хохловский музей де
ревянного зодчества под 
открытым небом - это фан
тастическая жемчужина. А со
здавался он еще при первом 
секретаре Пермского обко
ма КПСС Борисе Коноплёве. 
Хохловка - на вашей террито
рии. Но именно о ней «культур
ная столица Европы» молчит, 
будто воды в рот набрала... 
Ваша позиция. 

- Я считаю, что как раз 
Хохловскому музею надо уде
лять особое внимание. 

- А не пресловутым крас
ным человечкам? 

- Конечно! Многие мои знако
мые в Пермь приезжают - и они 
понять не могут, зачем эта буква 
«П», этот «лесоповал», зачем эти 
«красные человечки»... А вот 
Хохловка - это наши корни, это 
400 лет истории русского освое
ния Западного Урала. 

- От культуры плавно пе
рейдём к транспортной инф
раструктуре. Каково состоя
ние дорог на вашей террито
рии? 

- В Ильинском, в Добрянском 
районе дороги, конечно, дела
ются, но это либо крупные феде
ральные трассы, либо крупные 
краевые. Между небольшими 
селами и деревнями очень часто 
либо убитая грунтовка, либо, в 
лучшем случае, щебеночно-гра-
вийное покрытие. 

- Если где-то и клали асфальт 
в свое время, то это было очень 
давно. Атеперь заново надо про
водить уйму дорожных работ. 
Где-то грунтовка в наших райо
нах, где-то гравийка. Люди му
чаются. Нужно дорожным стро
ительством всерьез заниматься 
- и строить качественно. А то 
ведь у нас на дорогах-то деньги 
в основном «отмываются» и «пи
лятся». Только построили - и вот 
уже надо снова ремонтировать и 
строить. 

- Опыт показывает, что село 
развивается только тогда, когда 
проблемы решаются комплекс
но. А это состояние дорог - раз, 
состояние школ - два, состояние 
фельдшерско-акушерских пунк
тов и амбулаторий - три, разви
тие культурного досуга -четыре, 
наличие классных спортивных 
сооружений - пять, наличие де
тских садов - шесть. 

- Государство должно на 
селе поддерживать нормальных, 
успешных, крупных сельхозп
роизводителей. Нужна полная 
технологическая цепочка пере
работки готовой продукции. А 

то пока у нас на селянах пере
купщики зарабатывают. Фуры 
подходят, предлагают малую 
цену - а люди вынуждены со
глашаться, потому что ни мясо
комбината, ни молокозавода в 
наших районах нет. Еще нужно 
на районном уровне заново 
организовать предприятия по 
закупу сельхозпродукции у насе
ления по справедливым ценам, 
как это раньше было, ещё до 
времен «дикого» капитализма. 
И государственный закуп обя
зательно должен быть! Сегодня 
в том же Ильинском районе пол
ная разруха на селе. Только один 
директор сельхозпредприятия 
не собирается свое дело прода
вать. А остальные устали - то с 
налогами бороться, то не полу
чать должного уровня господде
ржки. Сегодня хорошую техни
ку продают за копейки. То, что 
полтора миллиона стоит, уходит 
за 150 тысяч... Та же история и в 
Добрянском районе. 

- Не случится ли ситуация, 
когда мы всё российское село 
потеряем? И не попадем ли 
тогда в полную зависимость 
от глобальной экономики, от 
Китая, от Евросоюза? 

- Так мы уже в полной зави
симости. Чеснока в Россию 90% 
завозится. Из Китая, Украины, 
Белоруссии. У нас своего сель-
хозпроизводства с каждым го
дом всё меньше и меньше. Вот 
стоит только прекратить по ка
ким-то причинам поставку про
дуктов из-за рубежа - у нас сразу 
голод начнется. Потому что свои 
потребности в продовольствии 

Россия больше сама обеспе
чить не в состоянии. У нас нет 
российской продовольственной 
безопасности. 

- Вы, кандидат в депутаты 
Законодательного собрания 
Пермского края. Ваша задача 
во власти? 

- Моя задача - постоянно 
поддерживать обратную связь с 
избирателями и выполнять про
грамму партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Надо, наконец, все
рьез заняться сельским хозяйс
твом. Нужно нормальное госу
дарственное субсидирование, 
в достаточных количествах. А 
за субсидии должен быть спрос 
и контроль. С другой стороны, 
надо нормального крупното
варного производителя холить 
и лелеять. А то в Ильинском 
районе есть хозяйство, в кото
ром разводят знаменитую ро
мановскую породу овец. Так вот, 
хозяин готов свое предприятие 
продать. Устал. Никакой подде
ржки... А ведь лучшее хозяйство 
было в 2009-м или 2010 году в 
Пермском крае. Флагманов те
ряем. А это никуда не годится. 
Плюс у нас в сельских районах 
огромные проблемы с пере
боями водоснабжения, комму
налка порой тянет в два раза 
дороже, чем в городах. А какие 
зарплаты на селе? Маленькие. 
Надо снижать коммунальные 
тарифы на селе. Моим избира
телям нужна справедливость. 

Интервью с Алексеем 
ТРЕТЬЯКОВЫМ подготовил 

Дмитрий ПЕТРОВ 
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Алексей Грибанов, 

кандидат в депутаты 

Законодательного собрания 

Пермского края по списку 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

дело нынешним иерархам церковным пу

тать между собой Богово и кесарево. 

Не должен Патриарх московский 

служить ни Путину, ни Медведеву, ни 

Жириновскому, ни Зюганову, ни Миронову. 

Только Господу. А уж мы, обычные люди, 

как-нибудь сами на земле разберемся, 

кого выбирать и кому служить. Ибо Отец 

наш Небесный даровал всем нам свободу 

воли. А свобода воли - это ещё и свобода 

выбора. И в этом смысле Христос по оп

ределению всегда на стороне оппозиции. 

То есть за то, чтобы эта самая оппозиция 

существовала. 

Одной из целей СПРАВЕДЛИВОЙ 

РОССИИ должно быть сохранение сущес

твующего статус-кво - когда действующая 

церковь ОТДЕЛЕНА от государства. В про

тивном случае авторитет православия как 

института будет подорван необходимос

тью постоянного политического взаимо

действия то с одной, то, в перспективе, с 

другими политическими партиями. А цер

ковь должна быть вне политики - потому 

что это церковь Христова. И уж точно не 

Однако Русская православная церковь 

обладает определенным авторитетом сре

ди значительной части россиян. Теперь 

представьте на секунду, что церковь вхо

дит в «симфоническое единство» с сущес

твующей властью. Т.е. духовная структура 

с более чем тысячелетней историей, начи

нает плотно сотрудничать ТОЛЬКО с од

ной политической силой? А куда же девать 

остальных верующих? Тех, кто «Единую 

Россию» не поддерживает? 

Тема, которая поднята политологом 

Виктором Сергеевым, действительно 

очень актуальна. Оставим в стороне ис

торические подробности - я не специа

лист в церковной истории. Но есть одна 

тема, которая практически никем сегод

ня не рассматривается. Вот уже 10 лет в 

России, в силу разных обстоятельств, пра

вит «Единая Россия» и её идейные пред

шественники. Успехов, прямо скажем, 

немного. 

Для православия игры 
с государством гибельны 

в пословицах («работа 

не волк, в лес не убе

жит», « от работы кони 

дохнут»), в сказочном националь

ном герое Емеле, который сидит 

на печке. Конечно, есть и другие 

пословицы, наоборот, говорящие 

о трудовых добродетелях. Все же 

напомню, что еще в 19 веке выяс

нилось, что самые трудолюбивые и 

предприимчивые русские происхо

дили из старообрядцев, порвавших 

с РПЦ. Да и откуда взяться инициа

тиве и трудолюбию у народа, кото

рый 240 лет был под «игом», затем 

300 лет в рабстве (до сих пор лице

мерно называемом «крепостным 

правом»), а еще совсем недавно 

был лишен частной собственности 

как социального института. Отсюда 

закономерный результат: право

славные постоянно твердят о рабс

тве - самое часто звучащее слово

сочетание - «раб Божий». Между 

прочим, в других европейских язы

ках такого «рабского» акцента нет. 

Впрочем, строго говоря, частной 

собственности, как реально дейс

твующего института, у нас нет до 

сих пор. 

Русская м а ш и н а времени 

Последние два десятилетия 

в России усиливаются позиции 

РПЦ. Можно было бы сказать о ее 

возрождении после 70 лет подав

ления: кругом восстанавливаются 

храмы, высшая власть регулярно 

стоит со свечками по случаю разно

го рода праздников, атеисты поп

рятались и помалкивают, точнее, 

им слова нигде не дают. Сегодня 

признать себя атеистом - это уже 

подвиг, того и гляди: Дарвина за

претят. Но вот попробуйте назвать 

какую-нибудь инициативу РПЦ, 

какие-нибудь ее действия, повли

явшие на что-нибудь - сохранение 

памятников культуры, появление 

ярких артефактов - книг, спектак

лей, наконец, просто, какой-ли

бо минимальный вклад в разви

тие отечественной архитектуры. 

Наконец, дала ли церковь новых 

духовных авторитетов и лидеров, 

выдвинула ли кого-нибудь на место 

«совести нации»? Где в наше вре

мя радикальных перемен совре

менные Сергии Радонежские или 

Аввакумы? 

Нет никого. И ничего! 

Поэтому это не «Возрождение», 

а восстановление православия 

периода самодержавия вместе 

с реституцией. В прошлом веке 

в России были революции, пере

стройка. В 21-ом веке в стране 

РЕСТАВРАЦИЯ. 

Можно сказать, здесь РПЦ 

адекватна в нынешней России ее 

светской власти. «ВРЕМЯ НАЗАД!» 

- вот реальный лозунг нынешней 

«нулевой эпохи». У нас заработа

ла машина времени, но только в 

одном направлении. Мы стреми

тельно, за год, перемещаемся на 

десятилетия обратно во времени. 

Очевидно, уже ряд рубежей до

стигнут. Сегодняшнюю Россию в 

политическом и идеологическом 

отношении вполне можно сравни

вать со временами царей Николаев 

Второго в 1913 году, либо 

Первого - в 1826 году. Оба испо

ведовали одну и ту же идеологию: 

«Православие, Самодержавие, 

Народность». Очевидно, что сегод

ня та же самая триада. 

Призывая вернуться к 1913-му, 

почему-то забывают, с какими ре

зультатами пришли Россия и РПЦ к 

1917-му году. О реальном влиянии 

РПЦ, о ее роли в прошлом сказано 

немало. 

Выдающийся российский го

сударственный деятель Сергей 

Юльевич Витте (1849-1915), пред

седатель Кабинета министров с 

1903 года, Совета Министров в 

1905-1906 годах: «Церковь у нас 

обратилась в мертвое бюрокра

тическое учреждение, церковное 

служение - в службу земным бо

гам. Мы постепенно становимся 

меньше христианами, нежели при

верженцы других христианских ре

лигий, мы делаемся все постепен

но менее всех верующими». 

Александр Мень, один из немно

гих авторитетных в обществе свя

щенников, писал, что к 19-му веку 

«церковь, как институт, находилась 

втяжелейшем состоянии, опутанная 

со всех сторон цепями государс

твенных служб. И это недоверие к 

ней стало огромной трагедией, вне

сло раскол между церковной тра

дицией и зарождающейся интел

лигенцией». «Они [представители 

российской интеллигенции] чувс

твуют, что официальная государс

твенная Церковь, которая при Петре 

I была порабощена, прикована к го

сударственному механизму, их не 

удовлетворяет» (А. Мень, «Русская 

религиозная философия»). 

Конечно, можно вспомнить 

Петра Первого, который фактичес

ки превратил церковь в бюрокра

тический придаток государства. Но 

Петр, в конце концов, ушел, а цер

ковь так и не стала духовной силой 

культурного и социального разви

тия. Почитайте "Заветные сказки" 

Афанасьева, где жадные и глупые 

попы. Одну из сказок, кстати, пе

реписал Пушкин, для которого 

простой работник Балда намного 

симпатичнее батюшки. И вот имен

но такая же дореволюционная РПЦ 

воскресла, торгуя алкоголем и ос

вящая бандитские мерседесы. 

Сегодня, в 21 веке, благососто

яние любого народа определяется 

его менталитетом, обусловленным 

уровнем культуры - мотивацией к 

труду и способностью к инноваци

ям. Это,естественно, проявляется, 

в первую очередь, в религии. Есть 

параметр, который фиксирует мес

то страны в мире в зависимости от 

ее конфессиональной принадлеж

ности - это индекс человеческого 

развития ООН. Самая развитая 

страна имеет индекс 1, самая от

сталая - 162. Так вот, у стран про

тестантских показатель равен 9,2, 

католических - 17,4, православных 

-62,6. 

На первом месте оказалась 

Финляндия, кроме нее, в десят

ке лидеров Швейцария, Швеция, 

Норвегия, Канада, Дания, 

Люксембург, Нидерланды, Япония. 

Как свидетельствует вышепри

веденный индекс, у православных с 

эффективностью дело обстоит да

леко от идеального. Показательно, 

что ВВП на душу населения из 

всех православных стран самый 

высокий у Греции, которая сов

сем недавно чуть не загубила всю 

европейскую экономику. Ну не 

могут православные соизмерять 

доходы и расходы, у них не полу

чается. Вся десятка православных 

стран (Россия, Украина, Румыния, 

Сербия, Белоруссия, Молдавия и 

т.д.) действительно не преуспева

ет в инновациях, науке, в развитии 

социальных отношений. 

Без Реформации 

у русского народа 

нет будущего 

Христианство является неотъ

емлемой частью современной 

цивилизации, частью культуры и 

повседневной жизни. Человек нуж

дается в вере, и бороться с этим 

бессмысленно. Но фундамента

листское русское православие 

должно меняться. 

Примеры преображения не

мцев, евреев, японцев после 

Второй Мировой войны свидетель

ствуют, что народы могут менять 

свой менталитет, и на этой основе 

превращаться из поверженных или 

зараженных тяжелыми духовными 

болезнями в лидеров мира. Стоит 

подчеркнуть, что Победа 1945 года, 

полет Гагарина, да и рывок России 

после Петра Первого были тогда, 

когда попы не мешали России. 

Минимальное, что должно быть 

сегодня сделано - это предотвра

щение клерикализации, в сов

ременных условиях - симфония 

государства и церкви неумолимо 

ведут к гибели России. И здесь 

«Справедливая Россия» может и 

должна действовать! 

Политолог Виктор Сергеев 

СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 



СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

ОТВЕТ СТАРОВЕРСКОГО 
ПРАПРАВНУКА 
К великому сожалению, традиционная позиция агностиков - это смесь 
откровенного невежества с не менее откровенной безграмотностью. 
Теперь по пунктам отвечаю автору материала «По ком звонит колокол?» 
политологу Виктору Сергееву. Блаженный Августин, Аквинат, Лютер, 
Кальвин... Перечисление славных в западном мире церковных авторитетов 
не добавляет автору знаний. Есть ведь и русский счет. 

Отцы, мученики и 
страстотерпцы 

С нашей стороны среди ду
ховных авторитетов пребывают 
Сергий Радонежский и Серафим 
Саровский, протопоп Аввакум, 
боярыни Морозова и Урусова 
- нравственные и духовные све
точи русского православия и 
старообрядчества. Земля ураль

с к а я держится, к примеру, на 
святителе Стефане Пермском -
знаковой фигуре для Пермского 
края, для всех земель коми и 
зырян, ученике самого Сергия 
Радонежского, и местном свя
том для среднеуральских земель 
Симеоне Верхотурском. 

Трагедия русского правосла
вия - в том, что в вековом споре 
на рубеже 15 и 16 веков меж
ду нестяжателями (учениками 
Сергия Радонежского, в част
ности, Нила Сорского, который 
считал, что церковь не должна 
быть богатой и надменной) и 
иосифлянами (сторонниками 
Иосифа Волоцкого - который 
думал иначе - и видел церковь 
русскую богатой и властной) 
идейно победили последние. 
Всё это происходило на фоне 
татаро-монгольского ига. И 
становление традиции великок
няжеской власти на манер мон
голо-ханской говорите величай
шей русской трагедии длиной в 
несколько столетий - с 1240-го 
по 1480 год, когда именно Русь 
своим телом закрыла Европу. И 
что, нам теперь наша же нацио
нальная воинская доблесть ста
вится в вину? Оригинально... 

Монгольский передел 
Отдельная трагедия - в 

том, что Орда увозила в полон 
мастеров, резчиков, кузне
цов, архитекторов. Мы теряли 
свои письменные источники 
и библиотеки из-за пожаров, 
которые охватывали русские 
города. Там, куда монголо-
татарское иго не добралось, 
возникла совершенно другая, 
европейская Россия - в виде 
Новгородского и Псковского 
княжеств, с их вековыми тра
дициями боярско-феодальной, 
вечевой демократии. И Псков, 
и Новгород были полноправны
ми членами Ганзейского союза 
- и уважаемой частью торговой 
Европы. А потом пришли мос
ковские князья, отлично устро
ившие свою княжескую власть 
на монгольский манер - и за
кончилась псковская и новго
родская демократия... 

Русское рабство, пресмы
кание «маленьких людей» пе
ред князьями, боярами, перед 
Патриархом, перед кем угодно, 
кто выше и сильнее - это ещё 
один постмонгольский синд
ром. Который, кстати, очень 
сильно ударил и русское пра
вославие. В самое сердце. Ибо 
русское православие в своем 
современное виде, как мне 
представляется - это абсолют
но тоталитарное, теократичес
кое самосознание, которое не 
имеет выхода ни в современную 
русскую философию (исключе
ние - философ Иван Ильин да 
отец Александр Мень), ни в сов

ременную российскую науку. А 
у тех же католиков вопросами 
естествознания, к примеру, 
активно и очень плодотворно 
занимались и занимаются ие
зуиты. 

Русская иконопись, увядшая 
в 17 веке? Отдельное «спаси
бо» патриарху Никону, Симону 
Ушакову - и русской светс
кой жизни, пышно расцвет
шей при отце Петра I Алексее 
Михайловиче Романове, про
званном «Тишайшим». Тради
ция русского иконописного 
письма, тем не менее, осталась 
- и традиционная двухмерность 
стала иконой строгановского 
письма. Подхватили старую 
традицию староверы, которые 
со Строгановыми жили на ред
кость мирно... 
Что такое бизнес 
по-русски 

Русская деловая этика и 
русское же трудолюбие? Они 
отсутствуют? А куда девать де
ловую этику старообрядчест
ва, когда купцы-староверы и их 
потомки буквально за 52 года 
подняли Россию на 5 место в 
мире к 1913 году. А русский на
род с кирками да лопатами, без 
механизмов, построил к 1916 
году Транссиб, длиной более 9 
тысяч километров. В день стро
или по километру! В отдельные 
годы - до 500-700 километров. 
Нынешнему ОАО РЖД такая 
производительность даже во 
сне не приснится! 

Именно старообрядчест
во стало символом русской 

Андрей Демидов, 
из строгановских крестьян-

староверов, в родне -
капитаны, лоцманы, 

штурманы, управляющие 
камскими пароходствами 

(два прадеда служили 
управляющими 

у Любимовых и у Мешкова) 

Реформации и русского про
тестантизма. Впрочем, полито
лог Виктор Сергеев сего факта 
как-то не заметил... Имеющий 
глаза - да увидит. Имеющий 
уши - да услышит. А в том, что 
современная русская право
славная церковь должна пере
стать играть в странные игры 
с совершенно безбожным го
сударством российским - вот 
тут я с предыдущим автором 
совершенно согласен. 
Грустное послесловие 

Действительно, если гово
рить начистоту, современное 
российское православие бук
вально насквозь пропитано 
рабским монголо-татарским 
духом, где жизнь человеческая 
не имеет значения, и только 
военный вождь, хан, остаётся 
в истории. Не существует лич
ной доблести - исторической 
славы может добиться только 
истинный чингизид. Ничего не 
напоминает? Мне напоминает 
- полное, буквально рабское, 
пресмыкание пред личнос
тью современного Патриарха. 
Обидно. Несправедливо. Не 
должно быть так... 

серьезных, думающих людей, 
которым претит его клоунада. 
Поэтому Жириновского надо ос

танавливать. Применяя, в том числе, и юри
дические процедуры. 

Я не требую от него через суд денежной 
компенсации. Я требую публичных извине
ний за публичную ложь в мой адрес. 

Причем сама эта ложь показательна. Я 
знаю, что были да, наверное, и не прекраща
ются, попытки найти какие-то компрометиру
ющие меня сведения. Напрасные попытки! И 
как раз потому, что они тщетны, на арену вы
шел Жириновский. Что с него, дескать, взять, 
так уж сложилось, что ему позволено все. 

Не позволено! 

И хорошо, что суд совпал с предвыборной 
кампанией. В самом процессе нет ничего по
литического. Но в нем участвуют политики. 
Это - своевременное напоминание каждой 
публичной фигуре о том, что за свои слова 
нужно отвечать. 

h t t p : / / w w w . s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 
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СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает 
досрочно 
прекращать 
полномочия 
губернаторов 

7 ноября руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме 
Сергей Миронов, депутаты Николай Левичев 
и Михаил Емельянов внесли на рассмотрение 
парламента законопроект «О внесении изме
нений в статью 19 ФЗ «Об общих принципах 
организации законодательных (представи
тельных) и исполнительных органов госу
дарственной власти субъектов РФ». 

По словам авторов законодательной ини
циативы, в целях развития демократии в РФ, 
а также в целях повышения ответственности 
губернаторского корпуса перед населением 
соответствующих регионов предлагается ус
тановить новое основание досрочного пре
кращения полномочий высшего должностного 
лица субъекта РФ - отрешение его от долж
ности Президентом РФ в связи с выражением 
ему недоверия населением субъекта РФ. 

Законопроектом предусматривается сле
дующая процедура. В целях реализации ини
циативы о выражении населением субъекта 
РФ недоверия высшему должностному лицу 
субъекта РФ создается инициативная группа 
граждан, которая в поддержку указанной ини
циативы собирает подписи не менее чем 5% 
граждан РФ, обладающих активным избира
тельным правом и постоянно проживающих на 
территории соответствующего субъекта РФ. 

Собранные инициативной группой граж
дан подписи направляются в Центральную 
избирательную комиссию РФ, которая осу
ществляет проверку соблюдения порядка 
образования инициативной группы граждан, 
порядка сбора подписей, а также проверку 
достоверности собранных подписей. 

Инициатива населения субъекта РФ удос
товеряется постановлением Центральной из
бирательной комиссии РФ и направляется на 
рассмотрение Президента РФ для решения 
вопроса об отрешении высшего должностно
го лица субъекта РФ от 
должности. 

Текст законопроекта 
и пояснительная запис
ка на сайт фракции СР. 
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еще и попытка скрыться с места 
происшествия. 

Для депутатов Госдумы, желаю
щих ездить в метро, будет выделен 
отдельный вагон с мигалкой. 

4 ноября - День Согласия и 
Примирения! В свое время согла
сились? Теперь примиритесь! 

После завершения реформы об
разования можно будет проводить 
любые реформы - все равно уже 
никто ничего не поймет. 

Крупный чиновник сбивает двух 
человек на пешеходном переходе, 
спрашивает судью: 

- Какие теперь последствия бу
дут? 

- Ну, тому, кто головой лобо
вое пробил, лет 5, за нападение и 
попытку ограбления, а тому, кто 
в кусты отлетел, можно и все 8 -

Из протокола заседания уче
ного совета по защите доктор
ских диссертаций: Итоги голо
сования по диссертации Чурова 
Владимира Евгеньевича на тему 
"Теория и практика проведения 
свободных демократических вы
боров в современной России". В 
голосовании приняли участие 16 
членов ученого совета, "за" - 32, 
против - "нет", недействительных 
- "нет". 

Интересно, сколько нужно за
платить в нашей стране за то, что
бы занять должность, предназна
ченную для борьбы с коррупцией? 

История учит только тому, что 
ничего в этом мире не делается 
без юмора. Когда-то и цари шути
ли, теперь и шуты царствуют. 

Корреспондент спрашивает 
российского туриста, отказавше
гося возвращаться из Туниса: 

- Почему не возвращаетесь, 
здесь же опасно?! 

- Тут - переворот заканчивается, 
зато тепло, пляжи и отдых. А дома 
- зима, работа и переворот еще 
даже не начался... 

Как-то одного известного ак
тёра спросили, не боялся ли он 
выступать перед депутатами в 
Государственной Думе, на что он 
ответил: 

- «Да не очень, начертил мелом 
вокруг себя круг, и ничего». 

в частности и данную проблему, 
поговорили о текущей экономи
ческой обстановке в стране; они 
так же рассказали о своих планах 
на будущее. Конечно, в первую 
очередь их волновала проблема 
востребованности; не менее ос
тро встал и вопрос по ипотечным 
кредитам, но могу заверить, все 
эти проблемы решаемы и мы на
правим все усилия; чтобы решены 
они были в самом ближайшем бу
дущем. 

В том числе это касается и темы, 
затронутой в вашем вопросе. 

За что бы правительство не взя
лось, все получается наоборот. 
Боролись с коррупцией, ее стало 
еще больше. Отменили техос
мотр, он стал в два раза дороже.... 
Требую, чтоб правительство пони
зило мне зарплату!!! 

Прошло уже трое суток с того 
знаменательного дня, когда 
Дмитрий Медведев на новеньком 
личном велосипеде катался вмес
те с Путиным. И за это время он не 
уволил ни одного чиновника и ни 
одного генерала. Такое необычное 
поведение президента вызвало 
тревожные вопросы у обеспокоен
ных журналистов. 

- Это я раньше злой был, - по
яснил им Медведев, - потому что у 
меня велосипеда не было... 

Корреспондент: 
- Товарищ депутат, не дадите 

нашей газете интервью! 
- У меня время - деньги! 
- Понимаю, вот редакция выде

лила 1000$ на это дело. Давайте 
договоримся, 800$ вы берете себе, 
а 200$ - мне, под вашу расписку о 
1000$. 

- Идёт! А что за тема? 
- О коррупции и откатах! 

- Мама, можно я пойду поиграю 
в новом детском городке? 

- Нет, сынок, не успеешь, сейчас 
его осмотрит наш Президент и его 
перевезут в другой двор. 

Псков. Путин: 
"... Народный фронт как пылесос 

- аккумулирует все лучшее..." 
- Премьеру, конечно, виднее, но 

как домохозяйка замечу, что пыле
сос не аккумулирует лучшее, а все
го лишь втягивает мусор. 

На следующий день после 
введения в эксплуатацию 
«Электронного правительства» за 
взятки были арестованы два сер
вера и один системный блок. 

Вопрос Путину. 
Владимир Владимирович, 

сколько будет дважды два? 
- Буду краток. Вы знаете, бук

вально на днях я был в Российской 
Академии Наук, провёл беседу со 
многими учёными, в том числе 
молодыми, кстати, очень грамот
ные ребята. Так вот мы обсудили, 

- Какой бизнес самый доходный 
в России - нефтяной или газовый? 

- Самый выгодный бизнес в 
России - государственная де
ятельность. 

- Почему Прохоров хочет стать 
премьером, а не президентом? 

- Потому что нарушится 200-
летняя закономерность смены пра
вителей "лысый-волосатый". 

- Ну и что? Будет другая законо
мерность "длинный-короткий". 

2013 год 
Звонит Абрамович в Сочинский 

Департамент Недвижимости: 
- Алло... Это Департамент 

Недвижимости? 
- Да, слушаем вас... 
- А земля в Красной поляне еще 

осталась? 
- Да., полно! Сколько угодно! 
- А почем? 
-По 50 тысяч евро.. 
- О! Да недорого даже! Мне тог

да гектаров... 10, можно? 
- Не понял!!?? 50 тысяч евро... 

ЗА КИЛОГРАММ... чувак!!! 

Спрашивают Лужкова: 
- А что это Вы всё в кепке? Что 

шапку никогда не носите? 
- Пробовал, горит... 

Президент министру финансов: 
- Прочитал бюджет на следую

щий год. Хорошо составлен, только 
есть небольшая ошибка. 

- И какая? 
- Написано, что инфляция в 

России ожидается в районе пяти
десяти процентов, цифры реаль-. 
ные, но слово "пятидесяти" пишет
ся слитно. 

После голосования в двенадца
том году ДАМ возвращает ядерный 
чемоданчик ВВП. 

ВВП: - Да, можешь его себе ос
тавить. 

ДАМ: - Что, правда?! 
ВВП: - Ну и наивный же ты, 

Димон. Так я тебе и дал настоящий. 

Предвыборные дебаты на ТВ. 
Принимают звонок телезрителя: 

- Товарищ Зюганов, сам я поли
тикой не интересуюсь, но моя жена 
ездит в Москву на все ваши ми
тинги. В последнее время их было 
штук десять - а что изменилось? 
Поэтому я теряю к вам доверие. 

- Лучше подумайте о доверии к 
жене: в последнее время у нас во
обще не было митингов! 


